



FILM

«Networt», de Sidney Lumet. Mundial. Granollers.

En pleno verano, una obra polémica e interesante; pese a los comentarios adversos que ha suscitado, cabe tenerla en cuenta y sin duda no perdersela. Para «amantes» de la televisión.

TEATRO

«Edipo», de Sófocles. Teatro Griego Montjuich. Barcelona.

Con adaptación de Jaume Vidal Alcover, la compañía La Roda presenta la célebre y conocida obra en el marco del «teatre grec». De los pocos alicientes que nos ofrece la cartelera.

RECITAL

Carlos Santana y Paco de Lucía. Las Arenas. Día 19. Barcelona.

A eso de las diez de la noche, en el coso taurino a falta de auditorium, notable presencia de estos dos singulares intérpretes de la guitarra. Organiza «Gay & Co» y «Club de Vanguardia».

LIBRO

«La larga marcha hacia la Monarquía», de Laureano López Rodó. Noguer.

Por la tercera o cuarta edición, en escasas semanas. Los datos, fechas y nombres que aporta, son parte fundamental de este «bestseller» del verano.

TELEVISION

«La clave». Sábados, 2.ª Cadena, 21'30 horas.

Ha vuelto «La clave», después de su defenestración, hará una o dos temporadas, hoy los nuevos aires permiten aunque sean «remakes». Para este sábado y bajo la dirección de José Luis

Balbín, un tema, «Como se fabrica una estrella», y una notable cinta, de base, «Eva, al desnudo».

GASTRONOMIA

«Club del buen comer». Nace un amplio proyecto.

Nacerá si la cosa no se tuerce. Se pretende crear en Granollers un club, peña, grupo o llámenle como deseen, dedicado exclusivamente al arte del buen yantar. Con cenas, almuerzos o meriendas superselectas, en cuanto a calidad se refiere, y con rotación por la geografía. Si la cosa marcha, en septiembre ampliamos datos.

MUSICA

¡¡Música viva!! En septiembre. Scheila-Disc.

Nos informan, que en septiembre se inicia en el Scheila, cada viernes, un ciclo de música viva, a eso de las diez de la noche, y con la presencia semanal de todos los grupos de roqueros, marchosos, punks y otros que pululan por la geografía hispana. Con ciclos y todo.

MODAS

La moda de los «Jeans» se acaba.

Así lo manifestaba en primera página un vespertino barcelonés. Los pantalones vaqueros, o los «Blue jeans» o simplemente los «tejanos», están conociendo en Estados Unidos, su país de origen rebajas de hasta el 40% a la hora del precio/venta. Concretamente la marca «Levis», la más famosa y prestigiosa del mundo, y que ha servido perfectamente de símbolo durante algo más de una década a la juventud mundial.

AJEDREZ

Karpov, campeón mundial, clasificado el cuarto en el torneo de Leningrado.

Anatoly Karpov, el actual campeón del mundo de ajedrez, se ha visto ampliamente superado por tres jugadores y empatado con otro en el gran torneo internacional de Leningrado. Los especialistas atribuyen esta «momentánea decadencia» a los innumerables torneos que lleva efectuados el sucesor del singular Fischer, en la palestra mundial.



«Eros sí, porno no»

CULTURA

Pío Cabanillas, pide opiniones sobre la política cultural

El actual ministro de Cultura y Bienestar, ha enviado carta a numerosos intelectuales y periodistas especializados en temas culturales, para que den su opinión sobre la nueva política cultural del país y las atribuciones del Ministerio que dirige.

RELIGION

La vasectomía, aceptada por la Iglesia católica.

De ahora en adelante será válido para la Iglesia católica el matrimonio de los operados de vasectomía y de todos los que se encuentren en condiciones semejantes, es decir de los hombres que no eyaculen un semen fecundo y verdadero. Así lo acordaba la Congregación Vaticana para la Doctrina de la Fe.

ALUMINIO

Las empresas fundidoras de aluminio, sin materias primas.

Un período de irregularidad atraviesan las empresas fundidoras de este metal, por la falta de suministro de materia prima. Al parecer la carencia, está motivada por la escasez mundial y la fuerte situación especulativa surgida a raíz de ello.

DESNUDOS

Se reducirán los desnudos en revistas, prensa, etc.

Según rumores recogidos, parece ser que se tomarán medidas restrictivas en lo que respecta a la ola de pseudo-revistas de información y eróticas, que invaden el mercado, con fotografías que rozan la pornografía y que se hallan al alcance de cualquier tipo de público.